

掲示用

一生懸命

この一年をふりかえってみよう

今年も残すところあと一ヶ月足らずとなりました。4月から中学生になり、もう2学期も終わろうとしています。ここまで集中して授業を受けられたでしょうか。宿題に丁寧に取り組めたでしょうか。自分を律して、学校、家庭での生活を送ることができたでしょうか。計画を立ててテストの勉強ができたでしょうか。クラスの仲間とよい人間関係を築けたでしょうか。課題は人それぞれだと思います。反省をして気持ちを整えて3学期を迎えましょう。

支援学校交流会、目前 12/12(金) ①～④限 体育館

支援学校交流会の準備を11月から始めています。クラスの中で分担をして、分担ごとに集まって作業を進めています。交流内容は次のものです。本番までもう少しです。最終確認をして、準備万端で当日を迎えましょう。【交流会の内容】 新田中の担当 ⇒ 段ボール玉入れ、新聞プール（宝探し）、魚釣り、質問カード交換 支援学校の担当 ⇒ さき織、手工芸

福祉体験

11月14日（金）の5限～6限に福祉体験を行いました。車いす、ガイドヘルプ、手話、点字、朗読、要約筆記の6グループに分かれて体験を行いました。障がいを一つの個性と捉えて、困っていることがあれば当たり前のように助けあえる共生社会のこれから担い手になる生徒たちにとって、大変貴重な時間となりました。



ダンス発表会 『どのグループもありがとう』



11月17日（月）の1限～4限にダンス発表会を行いました。どのグループも輝いていました。よく練習をしていて、普段とは違った姿が見られました。個性あふれる工夫を凝らした振り付けで、見る者を圧倒しました。最優秀賞になったグループのダンスでは、学年全体が一緒に踊り一つにまとまりました。一人ひとりが輝いていて、誰もがリーダーでした。こんなにリーダーが出てきて頼もしく思いました。このリーダーたちが、今後の授業や学校行事でも学年をよい方向に引っ張っていってくれると嬉しくなりました。実行委員として発表会の運営をしてくれた体育委員のD.J.も最高でした。【結果】最優秀賞「シナシナポテト」（5組男子）、優秀賞「I kitta」（3組女子）、「8 knock」（5組女子）この3つのグループは12/11（木）玉島文化センターで行われる「備南東地区中学校創作ダンス発表会」に参加します。該当者には後日案内をお渡します。

新田中学校
第1学年
学年通信 8号
令和7年12月1日(月)

福祉講話 講師：岡山マインド「こころ」

11月17日（月）の5限～6限に福祉講話を聞きました。ハンデキャップをもたれている方の体験談や生活の様子を実際に聞くことができました。多くの人の支えがあって、困難を克服することができ、今の生活に満足をしているというお話をしました。私たちも、何か困っている人がいれば手を差し伸べる優しさをもつことが大切だと実感することができました。



三者懇談 お世話になります 12月18日（木）、19日（金）

クラスの様子、授業、宿題の取り組み、ご家庭での様子など、情報交換ができるかと思われます。よろしくお願いします。生徒たちは、2校時終了後、下校、もしくは、部活動となります。

【12月の主な行事予定】

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	月	最終下校 17:00 (12月～1月)	17	水	⑤非行防止教室 (①～④2年生球技大会)
2	火		18	木	三者懇談 11:00～16:40
3	水	専門委員会	19	金	三者懇談 11:00～16:40
4	木	⑤⑥学校保健委員会	20	土	
5	金		21	日	家庭の日
6	土		22	月	給食最終日 ①～④1年生球技大会
7	日		23	火	
8	月		24	水	終業式
9	火		25	木	
10	水	あいさつ運動5組	26	金	
11	木	備南東地区中学校創作ダンス発表会	27	土	
12	金	①～④支援学校交流会	28	日	
13	土		29	月	
14	日		30	火	
15	月		31	水	
16	火	(①～④3年生球技大会)			

1月7日（水）3学期 始業式 最終下校 17:15 (1月)

1月8日（木）給食開始、1・2年課題テスト、3年学年末考査 (放) 専門委員会

12月4日（木） 学校保健委員会

思春期の心と体、思春期を取り巻く性の現状について、「大人になるあなたへ」と題して、倉敷中央病院 助産師 高田鼓さんに講演をしていただきます。

12月17日（水） 非行防止教室

冬休みを前に、自分の生活習慣を見直し、日常生活の中にある危険や誘惑を知り、健全で安全な中学生らしい生活を送ることができるようになります。倉敷警察署より講師をお招きしてお話を聞きます。